

Resultados de Segunda Guerra Mundial se falsifican con fines políticos



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 30 abr (RHC) Rusia se enfrenta hoy a graves problemas de falsificación de los resultados de la Segunda Guerra Mundial (1939-1945), y es importante contrarrestar la propagación de ideologías destructivas, afirmó hoy el presidente Vladimir Putin.

El jefe de Estado, durante su intervención ante los participantes del III Congreso Internacional Antifascista que tiene como sede el centro de exposiciones Patriot Expo, en las afueras de Moscú, refirió que esos males son el racismo, el neonazismo, la rusofobia y otras ideologías destructivas.

«Hoy, cuando nos enfrentamos a graves desafíos, cuando se revisan y falsifican los resultados de la guerra más brutal del siglo XX en favor de intereses políticos, cuando se resta importancia al papel de la Unión Soviética en la consecución de la victoria, es importante estar unidos en la defensa de la verdad sobre la guerra pasada», subrayó.

Según Putin, es necesario «resistir a la propagación de cualquier forma de racismo, neonazismo, rusofobia y antisemitismo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/381859-resultados-de-segunda-guerra-mundial-se-falsifican-con-fines-politicos>



Radio Habana Cuba